

22. Oktober 2019

Ortssenioren Ruhr-Niederrhein

Klausurtagung in Bad Westernkotten



Die Seniorengruppe des Ortsverbandes Ruhr-Niederrhein traf sich Mitte Oktober unter der Leitung ihres Vorsitzenden Hermann Haferkamp zu einer mehrtägigen Klausurtagung im Wall-Café zu Bad Westernkotten.

Die Referenten Christian Drelmann und Udo Koch informierten zu den Themen: Mehr Bahn für die Menschen, Vorsorgevollmacht und

Patientenverfügung. Michael Dubielcziek zeigte einen Film über die Auflassung des ehemaligen Ausbesserungswerkes Duisburg-Wedau.

Bei gutem Wetter kamen auch die Freizeitaktivitäten nicht zu kurz. Für 2020 sind wieder Klausuren und Freizeitaktivitäten geplant.